

楽しかったね！春の遠足



▲「離宮公園」に行きました

播磨南小学校

5月27日。前日からの雨で、心配していた天気もなんとかもち直し、登校後も心配していた子どもたちの「やったー」の元気な声で出発しました。

美しい公園の花々より、子どもたちのお楽しみはなんと言ってもアスレチック。幸い空いていたので、思う存分体を動かさせたようです。次のお楽しみは、お弁当とおやつ。お家の人が心を込めて作ってくれたお弁当を、仲良しの友達と一緒に、仲よくおいしく食べました。

最後は、場所を移して、おしりも飛び上がるスリル満点の長〜いすべり台。はじめは恐がっていた子どもたちも、慣れるにしたがってどんどんスピードアップ。何度も何度も挑戦する子どもたくさんいました。汗いっぱい、楽しい思い出いっぱい遠足になりました。

沖縄修学旅行



▲シーサー！好きさー！沖縄さー！

播磨南中学校

季節外れの猛烈な台風2号接近！そんな心配をよそに、台風の雲の上はどこまでも続く青空！そして私たちを待っていたのは夏の沖縄でした。

1日目は、平和学習に取り組みました。普天間基地の一部が返還されつくられた佐喜真美術館では、館長から「平和を次の世代へ」というメッセージをいただきました。

2日目は、世界最大級の美ら海水族館へ、午後はマリンスポーツに加え、クラス別行動で、美しいビーチで遊泳、そしてパイナップルのテーマパークなど、沖縄の自然の中でアクティブに活動しました。

3日目は、首里城で沖縄の文化を学び、国際通りでは修学旅行の思い出におみやげを買いました。ウチナー（沖縄）の皆さんとの温かいふれあいと、美しい自然を通して、心に残る修学旅行になりました。

潮風祭



▲見応えのある舞台でした

播磨南高等学校

今年の潮風祭のテーマは大人気のAKBにあやかっ「AKBありえんくらい」のBIGフェスenjoyしようぜ！潮風祭！！となりました。ステージの設備面では、照明機器がわかり、内容的には劇団員の方に台本や演技指導をお願いすることができ、昨年より多彩で見応えのある舞台となりました。模範店もメニューが豊富で賑やかでした。

新旧の生徒会で一致団結し、最大の学校行事を無事に終えることができ、ほっとするとともに、次の学校行事にまた、ボランティアにも全力で取り組みたいと思います。



播磨南高等学校のきゃんぱすだよりは、生徒会が執筆しています。

プールは気持ちいいよ



▲プール開きです

蓮池小学校

プールが始まりました。プール開きの日には天気にも恵まれ絶好のプール開き日和。楽しく水中宝探しをしたり、水のかけあいをしてりと歓声をあげていました。

また、バンバンテレビの撮影があり、少し緊張しながらも顔ついでチャンピオンになったり、ワニ歩きをしたりと真剣そのものでした。

だんだん水に慣れ、泳げるようになるように練習します。夏の終わりには、顔をつけて、ばた足で、楽しく泳げるようになることいいなと思います。



小磯記念美術館から牧野先生をお迎えして



▲絵カードを使って…

播磨西小学校

6月6日。この日の6年生の図工は、神戸市の小磯記念美術館から、牧野香子先生をお迎えして、絵画鑑賞の授業をしていただきました。テーマは「感じる心を大切に」。紹介していたのは、神戸出身の画家小磯良平氏の作品を始めとした数々の絵画十数点。今まで何気なく見ていた絵画作品…。でも、いろいろみんなで意見を交わしたり、見方を少し変えてみたりするなかから、今まではひと味ちがう絵画鑑賞の楽しさを味わうことができました。

「みんなで見えなかつたものが見えてくるね」「描かれた人物や背景を、深く考えるのも楽しいなあ」

絵カードを使った、しりとりにゲームにも熱中して取り組めた子どもたち。絵の見方、考え方について、いろんな刺激を得ることができた2時間でした。

親子でつくろう！



▲家の人と竹馬づくり

播磨西幼稚園

6月の土曜日、年少児はじょうろ、年中児は竹ぼうくり、年長児は竹馬を、家の人と一緒につくって楽しみました。

年長親子は、シニアクラブの方々に竹馬のつくり方を教えていただきました。「ひもはこうやってとめるんだよ」「高さはこのあたりにするといいよ」など、アドバイスを真剣に聞いてつくるお父さんたち。「お父さんって力が強いなあ」「お母さん頑張ってるね」と子どもたちは出来上がる様子をわくわくして見えています。出来上がった竹馬にさっそく乗ってみる子どもたち。家の人に支えてもらったり、シニアクラブのおじいちゃんに乗り方のコツを教えてもらったりしてやる気いっぱい表情でした。早く乗れるようになることいいな！

